

## SUMMARY

# PERANCANGAN BUKU NOVEL ILUSTRASI DARI CERITA BERJUDUL “REUNI SMP” KARYA LIAN

Created by Delicia

**Subject** : Novel, Ilustrasi  
**Subject Alt** : Novel, Illustration  
**Keyword** : Perancangan;Sekolah;Buku;Ilustrasi;Reuni SMP

### Description :

Reuni adalah salah satu acara nostalgia paling populer. Melihat ke belakang selama bertahun-tahun kita tidak bertemu satu sama lain pasti akan meninggalkan kesan khusus. Pasti ada banyak sekali perubahan yang akan dialami. Beberapa orang menganggap reuni itu sangat penting karena reuni dapat menghidupkan kembali hari-hari sekolah dengan rasa persatuan dan kegembiraan bersama temanteman lainnya. Reuni ternyata juga memiliki sisi positif dan negatif. Di sisi positifnya, persahabatan terjalin lebih erat dan langgeng, merasa kembali ke masa sekolah bersama yang lainnya. Pada sisi negatifnya, ajang tersembunyi untuk memamerkan prestasi dunia sekolah hingga kampus, sesuatu yang pasti tidak dapat dicapai pada saat itu, dan merupakan korban bullying (perundungan) pada masa sekolah dan perguruan tinggi serta beberapa hal lainnya lagi. Media ilustrasi yang digunakan pada perancangan buku ilustrasi ini adalah media digital dengan menggunakan laptop, software seperti Adobe Photoshop CC 2019, MediBang Paint Pro, dan pen tablet. Perancangan buku ilustrasi ini bertujuan untuk memberikan suatu informasi mengenai sisi positif dan negatif yang didapatkan ketika mengikuti reuni, salah satu contohnya adalah reuni SMP. Dan dengan adanya buku ilustrasi ini sekaligus bisa menjadi wadah pengetahuan untuk masyarakat luas yang ingin mengadakan ajang reuni. Perancangan buku ilustrasi ini bertujuan untuk memberikan suatu informasi mengenai sisi positif dan negatif yang didapatkan ketika mengikuti reuni, salah satu contohnya adalah reuni SMP. Dan dengan adanya buku ilustrasi ini sekaligus bisa menjadi wadah pengetahuan untuk masyarakat luas yang ingin mengadakan ajang reuni

**Contributor** : Tri Wahyudi, S.Sn., M.Sn  
**Date Create** : 20/02/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20181002111  
**Collection** : 20181002111  
**Source** : Undergraduate Theses of Visual Communication Design  
**Relation Collection** Fakultas Desain dan Industri Kreatif  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor